noticias...noticias...noticias...noticias...

FIESTAS POPULARES.

Como todos los años se han celebrado las FIESTAS POPULARES, en las que hubo una gran participación popular, a través de las distintas actividades organizadas.

El último día de la feria, festividad de la Virgen de la Merced, terminaron los actos religiosos que en honor de la Virgen organizaron los P.P. Mercedarios.

VENDIMIA

Este año la vendimia empezó antes que otros años, pues la uva, a consecuencia de las últimas lluvias, se ha adelantado y empezaba a pudrirse.

Durante los días de la Feria se cerraron las bodegas para que todos participaran de las fiestas, y terminadas siguió a toda prisa la recolección.

DÍA DEL INMIGRANTE.

El día 29 de Septiembre se celebró el DÍA DE LAS MIGRACIONES con el lema: "Aquí indocumentados, pero son personas".

Con este motivo el Papa y la Comisión Episcopal de Migraciones invitaron a través de ambos documentos a toda la sociedad a dejarse interpelar por el fenómeno de las migraciones, cuya compleja problemática incide sobre nuestra sociedad y de una forma muy especial sobre las personas, que han tenido que abandonar sus familias, su patria y sus tierras.



CATEQUESIS PARROQUIAL

Va a comenzar la CATEQUESIS PA-RROQUIAL para ello se han reunido los responsables y los catequistas para empezar en la segunda quincena de octubre.

La catequesis y formación cristiana es para todos y en todas las edades. "Cuentan unos catequistas que, antes de empezar la catequesis parroquial, fueron personalmente a invitar a los padres a que enviasen a sus hijos a la catequesis. Una madre, muy sorprendida por aquella invitación, les dijo: -Pero si mi hijo ya ha hecho, el año pasado, la Primera Comunión..."

La catequesis no es sólo para los niños, que van hacer la primera comunión, sino que todos y en todas las etapas de nuestra vida necesitamos seguir la formación cristiana, para poder cumplir la misión y compromiso de nuestro Bautismo de transmitir a otros la fe de la Iglesia, que hemos recibido.

Es el tiempo oportuno para que los padres se preocupen de que sus hijos, según el nivel en que se encuentren, tomen parte en la catequesis de la parroquia.